



La clasificación fue para Cabral, Abente y Walter Rodríguez los más rápidos. Mañana se disputarán las carreras 1 desde las 10 en el autódromo ciudad de Apóstoles.

A La sexta fecha del Misionero de Pista comenzó en el terrado de la ciudad de las Flores tuvo al Ford de Walter Rodríguez como el poleman del TC4000 Misionero. Mientras que el más rápido de la Copa Fiat 1.400cc, “Teto” Abente y Carlos Cabral en la Clase 1.

Mañana a partir de las 10 se correrán las primeras competencias de cada categoría, a las 14 las segundas carreras.

Walter Rodríguez sigue de racha, ahora con la pole del 4000

El oriundo de Capioví, Walter Rodríguez volvió a estar en los puestos de vanguardia en esta oportunidad con la poleposition de la temporada.

Segundo se ubicó el puntero del campeonato Carlos Mantilla (Chevrolet 400) y tercero fue Alfredo Wiebel (Chevrolet), quien mantiene la ilusión de ingresar a los playoffs.

En parque cerrado comentó: “encontramos algo en el auto que no funcionaba y están saliendo las cosas. Yo me estoy encontrando con el auto, con un buen ritmo así, fruto da el resultado”

Teto sobre el final de la súper clasificación

El puntero del campeonato de la Copa Fiat 1400cc, el posadeño Juan Pablo Abente, fue el más rápido en la clasificación de la sexta fecha que se disputó en el Autódromo de Apóstoles. El posadeño marcó 1m25s216/1000 para la mejor vuelta al trazado de 2400 metros de extensión.

Mientras que Javier Kupski, se ubicó en la segunda ubicación con un tiempo de 1m25s700/1000. Tercero quedó el obereño Rauli Huta quien marcó 1m27s500/1000.

Abente comentó: “en la última vuelta me salió redondita y pude bajarle el tiempo a javi, agradecerle a todo el equipo que hacen un trabajo increíble. En la última vuelta me jugué bastante, fui al todo o nada y me salió redondito porque es un circuito muy peligroso. Ojala mañana podamos ganar una carrera mañana y sumar cinco puntos más para los playoffs y así estar más tranquilo y si se dan las dos mejor”

Abente largará adelante en la primera final que se pondrá en marcha a las 10.40. Mientras que la segunda, que se correrá desde las 14.30, será encabezada por Rodrigo “Pipo” Durán.

El piloto de Eldorado Armando Lutz (Fiat Uno) se quedó fue el más rápido de la sexta fecha del Turismo Pista Clase 1 pero no pasó la revisión técnica pertinente por relación de compresión. Mismo caso fue para Marcos Nuñez. .

La pole quedó Carlos Cabral (Fiat Uno). El local Sergio “Yayo” Torres (Fiat Duna) fue cuarto y mañana largará adelante en la segunda final.

El obereño Adrián Urquía no registró tiempo debido a un despiste cuando buscaba el tiempo de clasificación.



DEPORTES

APÓSTOLES
mejor ciudad, mejor vivir.
INTENDENTE MARIO VIALEY

Clasificación: Copa Fiat 1.400 c.c.
Clasificación: Pista Clase 1

Organización: Asociación de Automovilismo en Pista.

Devolución: Obligación de sensores y lissos (sujeto a multa)

participantes de vueltas anunciadas podrá ser modificada en relación directa a la cantidad de